

Cette fillette dont les parents sollicitent vivement l'aide des âmes de bonnes volontés a miraculeusement survécu après avoir reçu une balle à l'œil droit.

En effet, la petite Alvine âgée de 14 ans seulement avait reçu une balle en plein visage lors des manifestations du 1er octobre dernier à Kumbo dans la région du Nord-Ouest. Elle sera alors transportée urgemment dans un hôpital de la localité.

Ecartée néanmoins du danger par le professionnalisme des médecins, les parents de l'adolescente disent ne plus avoir de moyens pour poursuivre les soins de leur fillette et en appelle à la générosité des âmes de bonnes volontés via le numéro suivant. +237 675 15 79 39.